

*Je suis arrivée de bon matin sur le chemin du serveur brumaire, mes amis m'avaient dit de venir ici car ça allait me plaire. Au début je le reconnais, je n'étais pas peu fière. Moi, petite nouvelle, pas trop téméraire, mais avec un brin de caractère. Je me suis dit que tant pis, j'allais me lancer, retourner tous les champs de blés, ma faucille comme unique alliée, je devais fournir de pain tous les celliers. J'ai donc débarqué dans le petit village d'incarnam, en criant en mon fort intérieur attention messieurs dames, je suis pas là pour faire un mélodrame, mais la meilleure paysanne c'est moi je le proclame! Petit à petit, j'ai gravi les échelons, j'en avais mal aux talons, la sueur perlait dans mon ceinturong. Puis toujours avec motivation, j'ai décidé de prendre du galon, plus question d'aller à reculons, j'avoue que j'avais pris un peu le melon. Allant acheter une guildalogramme, j'établissais notre stratagème. A nous les percepteurs pleins de victuailles, puis c'est plaisant, pendant qu'on graille, lui, il travaille! Du coup ma vie a pris un tournant, j'ai rencontré des gens passionnants, c'est aussi ça dofus, on partage de bons moments, puissiez-vous exister encore pour longtemps, amicalement!*